

**MS-SPIEL ASKÖ BRUCK vs. UNION SIGHARTING** 23. April 2006, 14.30/16.30 Uhr, in Bruck

KM:

**0:4**

(0:2), Tor: .....

Reserv:

**0:2**

(0:2), Tor: .....

**Kader / Aufstellung KM**

: Anfangself siehe Aufstellung - ERSATZ: Steiner Florian, Haslehner Herbert, Wiesinger Kurt, Auer M., Perndorfer

**Freilinger**

**Hajda**

**Ortbauer L.**

**Vogl**

**Steiner R. (Haslehner - 73.)**

**Scheuringer H.**

**Wiesinger G.**

**Wiesinger M.**

**Berndorfer**

**Lehner D.**

**Heitzinger (Steiner F. - 83.)**

**Kader Reserv:** Perndorfer, Jungwirth, Gföllner J., Auer J., Wiesinger H., Haslehner, Schrems, Wiesinger K., Öhlinger, Molla, Auer M. - ERSATZ: Mitterbauer, Schauer, Lehner J., Holzinger K., Neuweg F. **Schiedsrichter:** Lübke Siegfried **Vor dem**

**Spiel:** Verletzte, angeschlagene oder verhinderte Spieler: Plöchl Manuel (Hornissenstich am Fuß)

## Zum Spiel:

Hmm, na ja, soll man jetzt ehrlich sein, oder lieber doch nicht!?!? Ich denke - tja - doch ehrlich:

Das war eines unserer schlechtesten Spiele seit langem! War in der ersten Hälfte wenigstens noch ansatzweise eine spielerische Linie bei uns zu erkennen, war in der zweiten von dem nicht mal mehr eine Spur zu sehen! Das war dann, vor allem nach dem dritten Gegentreffer in der 60. durch einen Elfer, Chaos pur!

Wie gesagt, erste Hälfte haben wir noch so halbwegs Fußball gespielt - doch wieder einmal haben uns zwei individuelle Fehler Gegentreffer beschert: in der 21. und in der 28. sind diese Fehler passiert - ich will sie gar nicht näher ausführen, das werden wir dann am Freitag intern machen. Die wenigen guten (Freistoß-)Möglichkeiten haben wir teilweise ziemlich kläglich vergeben...

In den zweiten 45 Minuten herrschte dann wirklich das Chaos. Wir haben bis zur 60. noch versucht, das Spiel durch den Anschlusstreffer eventuell noch mal spannender zu machen, doch konnten wir uns irgendwie keine wirklichen Chancen erarbeiten - der Gegner war eben meist einen Schritt schneller, irgendwie spritziger und giftiger im Zweikampf, und im Konter stets gefährlicher als wir mit unseren "Angriffsbemühungen". Und als wir dann eben in der 60. durch einen absolut gerechtfertigten Elfer das 0:3 bekommen haben, war's irgendwie total vorbei... Da haben wir Auflösungserscheinungen gezeigt - keiner hat sich mehr nach seinem Gegner umgeschaut, die meisten waren irgendwie schon mit den Gedanken ganz woanders, so hat es zumindest phasenweise den Anschein gehabt. Logische Folge war dann noch das 0:4 nach einem kurz abgesehenen Eckball in der 87.

Tja, ganz ehrlich, ein schreckliches Spiel! Wir müssen uns alle ganz einfach viel mehr zutrauen, denn so schlecht, wie wir gestern aufgetreten sind, sind wir wirklich nicht! Wir können doch kicken! Davon bin ich immer noch überzeugt. Es muss halt "nur" jeder an sich glauben, sich selber aufbauen und verdammt nochmal positiv denken! Auch wenn die letzten beiden Spiele saumäßig schlecht waren - mit individuellen Fehlern, die uns das Genick gebrochen haben in diesen Spielen, so haben wir doch das Potential, um Welten besser zu spielen! Man muss eben 90 Minuten konzentriert sein, an die eigene Stärke glauben! Wenn wir das machen, werden wir auch Erfolg haben. So kann's auf alle Fälle nicht weitergehen.....